

Bei Minusgraden mit dem Bike auf die Motorradwelt - eine "Eisbärin" erzählt
27.01.2017



Die Motorradwelt Bodensee 2017 zieht viele tausende Besucher auf das Messegelände in Friedrichshafen. Noch bis zum Sonntag (29.01.) präsentieren über 300 Aussteller die neuesten Motorräder, Quads, Trikes und Roller sowie funktionales bis ausgefallenes Zubehör. Die Motorradfahrer sind voller Vorfreude auf die neue Saison. Ein paar Hartgesottene fahren aber auch jetzt bei Minusgraden in der klirrenden Kälte mit ihrem Motorrad. Auf der Messe werden sie die "Eisbären" genannt. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich mit einer "Eisbärin" unterhalten.

Leadin

Die Motorradwelt Bodensee 2017 zieht aktuell viele tausende Besucher auf das Messegelände in Friedrichshafen. Ein paar Hartgesottene sind auch bei dieser klirrenden Kälte mit ihrem Motorrad zur Messe gefahren. Sie werden die "Eisbären" genannt. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich mit einer "Eisbärin" unterhalten. Claudia Friedrich aus Konstanz ist 55 Jahre alt und begeisterte Motorradfahrerin - und das bei jedem Wetter.